
 ACTA DEL DIRECTORIO  
 
 
El día 3 de mayo de 2023 a las 17:00 horas UTC, se reúnen los directores de LACNIC 
Alejandro Guzmán (AG), Evandro Varonil (EV), Esteban Lescano (EL), Carmen Denis (CD), 
Gabriel Adonaylo (GA) y Javier Salazar (JS), el director ejecutivo Oscar Robles (OR) y el 
director ejecutivo adjunto Ernesto Majó (EM). 
 
 
1 AGENDA Y ACTAS 
 
1.1 Aprobación de Agenda 
 
El único punto de agenda es conversar sobre la propuesta de actualización de cuotas de 
membresía. 
 
 
2 RESOLUTIVOS 
 
2.1 Actualización de cuotas de membresía. 

 
Los Directores comparten algunas de las reacciones sobre las que han tenido conocimiento 
por parte de diferentes asociados respecto a la propuesta de actualización de cuotas de 
membresía y comentarios que muestran que hay entendimientos equivocados de la 
propuesta y sus intenciones. 

 
La principal preocupación es que la necesidad y la justificación no hayan quedado claras. 
Con anterioridad a la Asamblea impartimos un webinar informativo el cual tuvo escasa 
participación. El Directorio asume con base en las reacciones que se han ido manifestando 
en diversas listas de correo y chats, que la propuesta en cuestión no ha sido debidamente 
revisada y este hecho ha contribuido a generar en algunos casos, desinformación al respecto 
lo que podría generar un ambiente negativo en la comunidad y que podría causar que la 
votación no se lleve a cabo con base en la información correcta. 

 
Analizamos los escenarios de consecuencias si decidiéramos avanzar con la propuesta de 
actualización de cuotas, así como si decidiéramos posponerla. Sabemos que la comunidad 
siempre se ha mostrado muy razonable y lista a apoyar cuando se han entendido bien las 
necesidades y las soluciones propuestas. Concluimos que preferimos tomarnos el tiempo 
suficiente para asegurar que la necesidad quede mejor explicada y por lo tanto entendida 
por nuestros asociados y recoger, si fuera el caso, posibles sugerencias que pudieran 
mejorar la propuesta. De cualquier manera será importante aprovechar la asamblea para 
explicar con detalle la necesidad de estos ajustes. 

 
Resolvemos. No votar la moción de la actualización de cuotas prevista en el orden del 
día de la próxima Asamblea Ordinaria y en cambio emitir un comunicado para los 
asociados en el cual les informaremos al respecto.  

 



Mencionamos algunas ideas que deberá contener dicho comunicado: 
● Que aprovecharemos el punto de agenda para justificar esta necesidad. 
● Que no votaremos la moción en esta asamblea. 
● Que el directorio desea tomarse el tiempo para escuchar a los asociados. 
● Podemos también aprovechar para explicar brevemente la necesidad de la 

actualización de cuotas en dicho comunicado. 
 

El Directorio solicita a OR revisar con el área legal cómo debemos proceder para asegurar 
que la no votación de esta moción no contravenga procesos estatutarios. 
 
 
Siendo las 18 hrs. UTC se da por terminada la reunión. 
 


